

KEB im Bistum Mainz:

Weihnachtsgrüße aus der KEB im Bistum Mainz

Wir gehen nicht nur auf Weihnachten zu. Der Jahreswechsel läutet auch ein Heiliges Jahr ein. Papst Franziskus hat das Jahr 2025 unter das Motto „Pilger der Hoffnung“ gestellt. Ein Heiliges Jahr in scheinbar unheiligen Zeiten – nicht mehr pandemiebedingt, sondern durch Kriegsherde weltweit.

*Von KEB im Bistum Mainz
13. Dez. 2024*



Das Team der KEB lädt Sie von Herzen ein, gemeinsam nicht zu verzagen sondern auf die Kraft von Bildung zu vertrauen: sie bewirkt Veränderungen, Umkehr und Erneuerung. Davon sind wir überzeugt und dafür arbeiten wir.

In unserem Engagement sind wir nicht allein. Im vergangenen Jahr wurde auf Bundesebene ein neues Logo vorgestellt, das die Marke „Katholische Erwachsenenbildung (KEB)“ vertritt und stärkt.

Viele Bistümer haben sich diesem Logo angeschlossen. Auch wir als KEB im Bistum Mainz. Lassen Sie sich überraschen, wenn wir 2025 mit neuem Auftritt starten.

Gerne informieren wir Sie auch über unsere Aktivitäten im Heiligen Jahr und geben Anregungen für Bildungsveranstaltung.

Jetzt aber vor allem: Ein frohes und hoffnungsvolles Weihnachtsfest und Gottes Segen für 2025.

Ihnen und Ihren Lieben unsere besten Wünsche

Ihr Team der KEB im Bistum Mainz